

Nace el primer bebé del año 2018 en el Hospital Materno Reynaldo Almánzar

El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) registró hoy el nacimiento del primer bebé del año 2018 a las 12:00 de la madrugada, con un peso de 3,402 gramos.

El niño hijo de la joven Fiol Maria montero de 17 años de edad, de un parto natural tras completar las 37 semanas y con solo 2 chequeos de seguimiento en el centro se encuentran en perfectas condiciones de salud en una habitación del HMRA.

La paciente se recibió en sala de dilatación a las 8 de la noche por el equipo encabezado por la doctora Gumer Figuereo Sierra y la pediatra Silvestra Delgado, conjuntamente con el personal de enfermería y la coordinación del director, Rafael Draper, la Subdirectora médica Gricelys Pozo, y los ginecoobstetras Omar de la Rosa y Adalgisa Jiménez.

La joven madre y el padre Pedro Camacho, agradecieron el trato humano y profesional de los médicos y enfermeras que actuaron en el proceso de parto.